
1

第２回 南幌町総合計画策定審議会＜議事概要録＞

日 時 平成２８年５月１７日（火）

９時３０分から１２時１０分

場 所 役場３階 各種委員会室

                     役場３階 大会議室

【出席者】

委 員:１５名      佐々木会長、小松副会長、伊藤委員、小野田委員、

           小友委員、川西委員、小林委員、作間委員、

            三歩委員、清水委員、清野委員、千成委員、

            田中委員、本橋委員、和田委員

町 : ６名    森課長、渡部主幹、伊藤主査、舛舘主査

佐藤主事、山中主事

１ 開    会

事務局

事務局

２ 会 長 挨 拶

会 長

本日はお忙しい中、ご出席頂きましてありがとうございます。

第２回南幌町総合計画策定審議会を開催いたします。委員１５

名全員の出席を頂いています。会長による挨拶の前に前回欠席

された小友委員よりご挨拶をお願いします。

小友委員による自己紹介。

ありがとうございます。続きまして会長よりご挨拶をお願い

します。

昨日は例年に無いような強風の一日でしたが、今日は一転し

て穏やかな日となっています。５月の田植えが始まる時期の気

候なのかなという所です。本日、２回目の総合計画策定審議会で

すが、今回は委員１５人全員の出席を頂きまして、前回もお話が

ありましたが、グループワークを行っていくという事で、皆さん

と共にこれからの南幌に対する色々なご意見を出して頂くとい

う形で話し合いをしていきたいと思います。後程事務局から進

行方法について説明があると思いますが、それぞれの役職、立場

を越えた色々なご意見を出して頂いて、今のままでも南幌は良

い町だと思いますが、さらに良い町にすべく、忌憚の無いご意見
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３ 配布資料の説明

会 長

事務局

４ 協 議 事 項

会 長

を頂けたらと思います。本日はよろしくお願い致します。

（以降会長による進行）

議案３、配布資料の説明について事務局よりお願いします。

配布資料の説明の前に簡単に本日の予定についてお話しさせ

て頂きます。１０時過ぎまでに配布資料の説明、協議事項につい

て終わらせて頂きまして、その後、隣の会議室に移りまして、グ

ループワークに入って頂けたらと思います。それでは、配布資料

について説明させて頂きます。議案１ページになります。配付資

料の一覧表になってございまして、７点ほどございます。時間の

都合上、ポイントを押さえた説明をさせて頂きますので、持ち帰

って、お時間のある時に一読頂けたらと思います。

資料１「平成２８年度町政執行方針」、資料２「平成２８年度

予算説明資料」、資料３「南幌町まち・ひと・しごと創生総合戦

略」、資料４「まちづくり戦略チーム検討結果報告」、資料５「ま

ちづくり地域懇談会での意見一覧」、資料６「総合戦略に対する

パブリックコメント等」、資料７「総合計画策定審議会委員から

の提案」について事務局より説明。

＜質問・意見＞

質問・意見等なし

（１）総合計画策定スケジュール等について

議案２ページ「第６期総合計画策定作業の流れ（予定）」、３ペ

ージ「行政経営プロジェクトチーム（ワーキンググループ）体制」

について説明。

＜質問・意見＞

町民アンケートについてですが、前回は１,２００名、無作為

で対象を選び出したようでしたが、回収率は凄く低かったとい

う話も聞いているんですが、前回の二の舞にならないような、少

しでも回収率を上げるような方法は事務局で考えているんでし

ょうか。
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事務局

会 長

５ グループワーク

６ 次回の 日程

事務局

７ そ の 他

これまで、行政が実施したアンケートにつきましては、回収率

はおおむね３０％前後となっております。会長のおっしゃる通

り、より多くの町民からのご意見を頂く為には、その回収率を上

げなければいけないと思いますし、努めなければいけないと思

っております。単にアンケートを対象者に送付するだけではな

く、広報、町ホームページ、facebook 等色々な情報伝達の手段

を活用し、少しでも関心を持って頂きたいと思っております。

アンケートの話だけではなくて、色々な媒体を使って多くの

町民からの意見を集めて頂きたいと思います。

（１）テーマ「もっといいまちになるために必要なことは？」

（２）各斑の発表

事務局より議案４ページ「グループワーク班構成、グループワ

ークの進め方」について説明。

＜質問・意見＞

質問・意見等なし

隣の大会議室に移動し、３つの班に分かれてのグループワー

ク。事務局が進行、記録係となり、委員が南幌町の良いところ、

悪いところを出し合い、意見の補足、肉付けを行った後、模造紙

にまとめてそれぞれ発表。

※グループワークまとめ（概要）については別紙参照とします。

（グループワーク終了後、各種委員会室へ戻る）

先ほど説明させて頂いた、議案２ページの総合計画策定スケ

ジュールの中にもありましたが、次回の審議会は７月下旬から

８月のお盆前に開催できればと考えてございます。日程調整に

つきましては、１か月くらい前になりましたら、文章を送付させ

て頂きますので、よろしくお願いします。日程につきましては以

上になります。

事務局より「南幌町子育て世代住宅建築助成」について説明。
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会 長

委 員

事務局

委 員

事務局

事務局

事務局からは以上になりますが、委員の皆さんから他にあり

ますか。

＜質問・意見＞

次回の日程という事で、７月下旬から８月上旬に開催すると

いう事ですが、次の審議会のテーマに対して構想を立てたいの

でどういった事をやる予定なのか教えて頂けないでしょうか。

議案２ページの真ん中に庁内組織とありまして、その一番上

に資料作成（各課・グループ等）となってございます。今月中に

役場の各担当課に施策となる基本計画、事業となる実施計画の

資料の作成を依頼します。それが各課から上がってくるのが７

月中旬から下旬、具体的な締め切りの日付は決めていませんが

その予定です。それを事務局でまとめさせて頂きまして、次の審

議会でそれをお示しする形になると思います。

それと併せて、町民アンケートの実施と、その結果の集約、分

析は８月くらいには出てくるのでしょうか。

アンケートにつきましては、６月中に対象となる町民の方に

送付させて頂きたいと考えてございます。集計につきましては、

今回業者委託をする予定なんですけども、その集計期間に関し

てはまだ組み立てていません。ただ、おおよそアンケート調査が

上がって来て、ひと月くらいで第一集計が上がってくる予定で

す。第一集計を基にしたより細かい分析についてはさらにひと

月かかるという事で、第一集計は７月中には上がってくる予定

なので、８月に次回審議会を開催する際にはその結果をお示し

できるのではと思います。細かい分析、専門用語ではクロス分析

という形になりますが、また上がってきた段階で、皆様方にその

結果をお示しできるのではと考えてございます。

１つ目の質問に関しましては、事前に資料を出せばご意見を

出すことができるという事ですけれども、事前に日程調整をし

て、どうしても当日ではないと出せない資料もあるんですけれ

ども、できるだけ事前に資料を送付させて頂きたいと思います。

よろしくお願い致します。

２つ目の質問に関しましては、単純集計という事でどういう

データが出たのかという事は次回の審議会までにご報告できる
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委 員

事務局

会 長

かと思います。

町民アンケートはどういう形の設問形式となるんでしょう

か。

今の段階ではまだ詳細が明確に決まっていないので、お話は

できませんが、基本的には施策の満足度を測る為に今までと同

じような設問をベースにして、さらに今後のまちづくりに向け

て、皆様方のご意見を伺う為の設問、これを加えた中でのアンケ

ート調査を実施していきたいと考えてございます。

それでは閉会の挨拶という事で、グループワークにつきまし

ては、時間が足りないくらい、様々なご意見を頂きました。本日

ここにいる委員の皆さんは、南幌町をより良くするための総合

計画を作る意欲を持っていると感じることが出来ました。今後、

町からの総合計画の素案が示されていくと説明がありました

が、その内容を熟知し、今後とも町をよりよくする為のご意見を

頂きたいと思います。第２回南幌町総合計画策定審議会を終了

させて頂きます。皆さんお疲れ様でした。

以 上


